



La Ville de Lebel-sur-Quévillon est fière d'accueillir
l'Expédition Premières Nations, le mercredi 31 janvier 2024 !

Du 27 janvier 2024 au 10 février 2024, plus de 60 participants
parcourront un trajet de 3250 km.

Tous les participants et les équipes de soutien arriveront en fin
d'après-midi. Le lieu de rassemblement est dans le stationnement
du centre communautaire. Ils seront hébergés directement au
centre communautaire et un souper leur sera offert, suivi une
cérémonie « du feu sacré ».

Nous vous invitons à leur témoigner votre soutien
lors de leur arrivée !

www.expeditionpremieresnations.com

